

わかば



川崎市立旭町小学校

わかば級便り 11月号

令和6年10月31日(木)

涼しい日が増えて、日が沈むのが日に日に早くなり、秋の深まりを感じます。寒暖差に対応できるように、気温に合わせて一枚羽織れる上着を持たせるなど、子どもたちの体調管理に引き続きご協力をお願いします。

後期が始まって、学習も軌道に乗ってきています。教科によって、教科書やワークの下巻に入る学年も増えてきました。それぞれのめあてに向かって、子ども達は日々課題に取り組んでいます。

<収穫祭に向けて、準備を進めています!>

11月23日(土)に、わかばタイムの一環として「秋の収穫祭」を実施します。夏の収穫祭では畑で育ててきた夏野菜を使ったピザを作りました。今回の秋の収穫祭では、中庭の畑で収穫したサツマイモを使う予定です。夏よりもさらにレベルアップした収穫祭にするために、料理、飾り、レクリエーションとチームに分かれて準備を進めています。ご参加いただける保護者の皆様と一緒に、よりレベルアップした収穫祭にできるよう、引き続き準備を進めていきます。

●収穫祭のご案内●

時間: 2校時 9:35 から

3校時 11:20 まで

場所: 家庭科室、わかば2

持ち物: エプロン、バンダナ、マスク

(一緒に調理をしていただく場面があるので、可能な限りお持ち下さい。)

10/1 鎌倉見学(6年)

10/8 野毛山動物園遠足(1年)

10/17~19 ハケ岳自然教室(5年)

10/25 ミニ音楽発表会(6年)

10月は、様々なイベントがありました!

給食費口座振替について

12月2日(月)に11月分の給食費(各4,600円)の振替となります。振替ができなかった場合は、各ご家庭に郵送される通知に従ってお支払いいただきますよう、お願いいたします。